

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL **SOLICITUD DE DERECHOS ARCO**

El aviso de privacidad en forma física, electrónica o en cualquier otro formato generado por el responsable del sistema de datos personales, que es puesto a disposición de su titular, previo al tratamiento de sus datos personales, con el fin de brindar a los particulares y a los servidores públicos información en materia de protección de datos personales por parte de la Dirección, por lo que, si usted se encuentra en este supuesto, se le recomienda leer de manera completa el presente documento. **El responsable de la protección de sus Datos Personales** es la UNIDAD DE TRANSPARENCIA cuyo encargado es el C. JORDI EFRAIN GUAJARDO VILLA con la **única y exclusiva finalidad legal y legítima** del cumplimiento de la solicitud, trámite y/o procedimiento en este caso la **SOLICITUD DE DERECHOS ARCO**, de conformidad a lo previsto en los artículos 26, 27 y demás aplicables de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, sus modificaciones y/u otras legislaciones o normas aplicables o conexas (en conjunto, la "Ley").

Cuando se realicen transferencias de datos personales que requieran consentimiento se deberá informar:

- a) **Las autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno y las personas físicas o morales a las que se transfieren los datos personales:** La Unidad de Transparencia transferirá únicamente sus datos en caso de ser necesario, al departamento que esté involucrado con el tratamiento de sus datos para ejercer sus derechos ARCO.
- b) **La finalidad de la transferencia:** Sera solo con el propósito de reconocer su persona y ubicar con facilidad sus datos personales.

Los mecanismos y medios disponibles para que el titular en su caso pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias de datos personales que requieren el consentimiento del titular;

La Unidad de Transparencia de este Municipio pone también la disposición de las siguientes formas de solicitar datos personales:

Presentarse de manera personal con el Titular de la Unidad de Transparencia, el C. JORDI EFRAIN GUAJARDO VILLA, con domicilio en Jardín Hidalgo S/N, Col. Centro de Vanegas, S.L.P; podrá solicitar en todo momento al responsable el acceso, rectificación, cancelación u oposición (derechos ARCO) al tratamiento de los datos personales que le concierne. Cuando él titular de los mismos los proporciona directamente a un departamento de las instalaciones de Presidencia Municipal; y **de manera electrónica**, mediante correo electrónico uipvanegas@hotmail.com o a través del sistema www.sistemainfomexslp.com

El sitio donde se podrá consultar el aviso de privacidad integral podrá ser solicitado directamente en la oficina de TRANSPARENICA con el Titular de la Unidad de Transparencia, el C. JORDI EFRAIN GUAJARDO VILLA, con domicilio en Jardín Hidalgo S/N, Col. Centro de Vanegas, S.L.P; Así como en la página

<http://vanegas-slp.gob.mx/2018-2021/>

Consiento que mis datos personales se utilicen con fines estadísticos.